



LE MORSE



SECTION PLONGEE DE MARSEILLE-SPORTS
NUMERO 76 - Novembre 2006

Marseille-Sports Loisirs
Culture
Siège Social
146A Avenue de Toulon
13010 -Marseille -

Vous avez dit barbecue?

Après la plongée du matin, vers les 13 h 30, nous assistons à une grande activité autour du barbecue, le moyen de cuisson le plus utilisé par les Morses de la section plongée de MSLC.

Il y a ceux qui font généralement griller (tourne retourne, appoint, bien cuit, etc.) : saucisses, merguez, beefsteak, côtelettes d'agneau, de porc, voire grosse côte de bœuf, bref toutes sortes de grillades et même parfois, dans les braises encore fumantes la boîte de camembert.

Il y a aussi un spécialiste du magret de canard (brûlé, voire carbonisé) dont je ne citerai pas le nom, mais il se reconnaîtra. Pour pallier ce massacre culinaire, nous avons eu droit à une leçon donnée par, Jean-Michel maître cuisinier, suivie d'une épreuve manuelle pour faire cuire le magret.

Magret coupé en morceaux, enfilé sur deux brochettes et entre chaque morceau une tranche d'orange, le tout assaisonné de main de maître ; bref le fin du fin (comme vous pouvez le voir sur la photo)

Hélas ! Cette leçon n'a duré que le temps d'une cuisson, car le roi du magret continue à sévir au barbecue. Allez bon appétit à tous.

J-C EUGENE



Photos: Jean-Claude Eugène

Week-end du 11 novembre.

Pour la deuxième année consécutive, nos amis "Lyonnais" ont débarqué en force pour ce week-end.

Nous avons pu constater une proportion de plus en plus importante de plongeuses, dont certaines poussent la coquetterie : de se maquiller des pieds à la tête, avant la plongée pour aguicher le poisson, ce qui leur a permis de pouvoir caresser un poisson lune, lors de leur première plongée (à l'impérial de terre) .

Ce qui nous permet, de lancer un appel à nos charmantes plongeuses de faire de même, afin que nos photographes puissent immortaliser cette scène.

Jean-Claude Eugène

Photos : Jean-Claude Eugène



Nos amis lyonnais commencent à être des habitués et font maintenant partie des meubles comme on dit, certains ont même pris leur inscription au club ce qui montre leur attachement à notre chère république libre de Callelongue. Cette année la météo a été mitigée, après un samedi exceptionnel pour la saison (eau à 20°), où nous avons organisé 3 rotations bateau plein (2 pour les lyonnais, une pour MSLC), le dimanche, le mistral et quel mistral s'est invité sans qu'on l'ait convié, ce qui n'a pas empêché nos amis de plonger, même si l'après-midi, cela a été une plongée « calanque de Callelongue ». A la prochaine. MSLC plongée remercie tous ceux qui ont participé à la réussite de ce week-end

Jean-Pierre Parcy

Préparation Initiateur

MSLC Plongée organisera en 2007 une formation initiateur. Elle se déroulera sous la forme d'un stage théorique de 2 jours (stage initial) le week-end du 10-11 février qui sera suivi d'un stage en situation de 6 jours (2 week-ends et 2 séances piscines le lundi soir. L'examen final sera organisé fin mai. La formation sera organisée par Marie-Laure assistée des moniteurs 1^{er} degré de MSLC. Les personnes intéressées sont priées de se faire connaître auprès de Jean-Pierre.

Antibes 2006

Comme chaque année, des représentants de MSLC ont assisté au festival d'Antibes. Cette année, la représentation était cependant plus restreinte qu'à l'habitude.



Un week-end à Port-Cros



Dernier week-end d'octobre, c'est la période du traditionnel festival d'Antibes et de la course Marseille-Cassis. Habituellement, un grand nombre d'adhérents de MSLC Plongée se répartissent sur ces deux manifestations. Cette un 3^{ème} larron s'est joint aux festivités. En effet quelques adhérents de MSLC se sont joints au club de Nemausus pour un week-end à Port-Cros. Nous avons pu profiter des mérours et des barracudas de la gabinière ainsi que de la magnifique épave du Donator (sans doute la plus belle épave des côtes françaises de méditerranée) où nous avons pu contempler mérours et la flore très colorée accrochée sur l'épave. Seul regret, un timing très serré conditionné par les horaires des navettes maritimes.

Texte et photos :Jean-Pierre Parcy



Réveillon jour de l'an 2006 / 2007

MSLC Plongée organise comme l'année passée un réveillon pour le jour de l'an. .
Au menu/

Coquillages : Huîtres, Moules crues et marinières
Saumon fumé

Foie Gras (spécialité Véro)

Magrets de canard sauce au poivre vert

Salade verte et Plateau de fromage

Corbeille de fruits

Gâteaux de soirée

Vin : blanc, rosé et rouge + champagne

A l'aube, Soupe à l'oignon

Musique, cotillons et ambiance assurés

50 € par personne payable à l'inscription.

Les inscriptions pour le réveillon, sont ouvertes au près de Jean-Claude EUGENE.

Elles seront closes dès que le nombre maximum (32 personnes) de participants sera atteint.

Alors à bientôt pour ce réveillon

